

2015（平成27）年2月3日

本学に届いた脅迫状と一般入学試験の実施について

北星学園大学 学長 田村信一

昨日2日、本学に対する新たな脅迫状が届きました。2月6日から実施される本学の一般入学試験会場とその周辺において、本学関係者に危害を加えるといった極めて悪質な内容であり、直ちに管轄の警察署に被害届を提出し、受理され、捜査中です。

本学に対するこのような卑劣な行為は許されるものではありません。

本学としましては、受験生の皆さんが安心して入学試験に臨めるように全学態勢で警備に取り組むことといたしました。また、所轄警察に対し警備強化を要請するとともに専門の警備会社による警備を依頼したところです。

受験生、保護者及び関係者の皆さまには、多大なるご心配とご迷惑をお掛けすることとなり、誠に申し訳ございません。また、入学試験の実施にあたっては、ご不便をおかけする場面もあるかと存じますが、事情をご理解賜りますよう、何卒よろしくお願いいたします。

なお、本学の基本的立場について、既に昨年9月30日付け「本学学生および保護者の皆さまへ」にて公表させていただいております。大学の自治を侵害するような、このような卑劣な行為によって、受験生並びに学生をはじめ本学にかかわる全ての方々の平穏・安全が脅かされることがないことを強く願っています。

以上